

Liebe Kundin, lieber Kunde,

Sie achten bewusst auf Qualität!
Für Sie und Ihren kostbaren Körper kommt nur das Beste in Frage!

Mit dem **UrDeo[®]** haben Sie in Punkto Wirkung ein Spitzenprodukt erworben. **UrDeo[®]** enthält ausschließlich hochwertigste Rohstoffe, dies ist bei vielen Deodorants nicht selbstverständlich. Wir gratulieren Ihnen deshalb zum Kauf von **UrDeo[®]** – das neue Konzept bei den Deodorants.

UrDeo[®] enthält lediglich:

- **Urbase[®]** Basenpulver
(das bekannte Basenpulver das alle Säuren bindet und neutralisiert)
- Trinkalkohol (statt einem Konservierungsmittel, mit reinem Trinkalkohol und ohne Alkohol-Vergällungsmittel)
- Wasser
- Cellulose
- Glycerin, pflanzlich
- Aloe barbadensis leaf extract

und damit ausschließlich natürliche bzw. für Ihren Körper unbedenkliche Stoffe.

UrDeo[®] enthält keinerlei Konservierungsstoffe, Parfüme, Polyzyklische Moschusverbindungen, Diethylphthalat, Polyethylenglycole (PEG) oder PEG-Derivate, Aluminiumsalze, Formaldehyd/-abspalter, Triclosan oder Parabene (E214 –E219).

Es ist uns sehr wichtig, unseren Kunden neben einem hochfunktionellen und wirksamen Produkt auch ein gutes und sicheres Gefühl mit zu geben. Tests von Deodorants durch die Zeitschrift Ökotest (Juli 2004) und Presseberichte (Frühjahr 2004) über angeblich brustkrebsfördernde Wirkungen von Deodorants¹ veranlassten uns, ein Produkt anzubieten, das über jeden Zweifel erhaben ist: **UrDeo[®]**.

WIRKUNG:

UrDeo[®] wirkt, indem es das Milieu der Achselhöhle verändert. Der saure Schweiß wird durch die mineralischen Basen (**UrDeo[®]** hat einen pH-Wert von ~9) abgepuffert. In diesem basischen Milieu können die Bakterien schwer überleben und Schweißgeruch wird damit entgegen gewirkt.

TIPPS:

Vor jedem Gebrauch bitte mit geschlossenem Verschluss kräftig schütteln! Sehr sparsam auftragen, das Produkt ist sehr wirksam und ergiebig. Trocken lassen, ehe die Kleidung angezogen wird. Bitte nicht direkt nach der Rasur auftragen, da sonst vereinzelt Irritationen auftreten können.

WISSENSWERTES:

Neue Kleidungsstücke sind oft der Hautgesundheit nicht dienlichen Appreturverfahren unterzogen worden und sollten vor dem erstmaligen Tragen unbedingt gewaschen werden. Dies umso mehr, als einige dieser Chemikalien mit Deodorants reagieren und Verfärbungen verursachen können. Aber auch sehr saurer Schweiß kann mit zu viel aufgetragener Deo in Ausnahmefällen zu Verfärbungen und Rändern an der Kleidung führen. Saurer, sehr übel riechender Schweiß ist oft ein Hinweis auf falsche Ernährung und Übersäuerung. Der Körper versucht dann, die Säuren vermehrt über die Haut durch das Schwitzen loszuwerden. Hier kann gezielt gegengesteuert werden durch:

- eine gesunde, basenüberschüssige Ernährung
- die Einnahme eines geeigneten Basenpulvers (ohne Füllstoffe) zur Pufferung der Säuren.

Die Erfahrung zeigt, dass nach jahrelanger falscher Ernährung (sprich: lasche Essgewohnheiten), eine alleinige Umstellung auf ein ausgewogeneres und gesundes Essen sehr langsame positive gesundheitliche Veränderung mit sich bringt. Vorteilhaft kann hier die begleitende Einnahme eines Basenpulvers über einen längeren Zeitraum hinweg sein.

Auch die DGE (Deutsche Gesellschaft für Ernährung) weist darauf hin, dass es selbst bei aktuell typischer Ernährung zu einem Säureüberschuss von etwa 50-80 mmol / Tag kommen kann.

Was bedeutet das?

Das bedeutet, dass schon in der Kindheit ein beginnender Basenmangel entstehen kann. Mehr und mehr deuten Ergebnisse von Studien darauf hin, dass eine kontinuierlich auftretende Übersäuerung als „Boden“ für eine Reihe von Zivilisationskrankheiten gesehen werden kann.

Sehr übel riechender Schweiß ist daher oft nur ein Symptom für tiefer liegende Probleme. Und diese können nicht immer nur mit einem Deo gelöst werden, selbst wenn es so gut ist, wie das **UrDeo[®]**.

Die FIRMA:

Seit 1992 entwickelt die Firma Laetitia Naturprodukte Vertriebs GmbH hochqualitative Produkte aus dem Lebensmittel-, Nahrungsergänzungsmittel- und Kosmetikbereich. Unser Ziel ist es, natürliche Produkte anzubieten, die im Sinne einer ganzheitlich orientierten Lebensführung das gesundheitliche Gleichgewicht des Menschen fördern können. Die stetig wachsenden Anforderungen an den Menschen in einer schnelllebigen Zeit und belasteten Umwelt erfordern mehr denn je, das Bewusstsein für die wertvollen Schätze der Natur zu stärken und sich einer im Einklang mit der Natur befindlichen Lebensweise zuzuwenden.

Unser wachsender Kundenstamm, eine hohe Produktreue und ein verstärktes Interesse aus dem Ausland - Laetitia-Produkte werden inzwischen erfolgreich in Österreich, in der Schweiz, in Schweden, Norwegen, Dänemark und in Spanien vertrieben - zeigen uns, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Wir setzen uns stets dafür ein, dem Vertrauen, das Sie in unsere Produkte setzen, gerecht zu werden und danken Ihnen ganz herzlich für Ihr Interesse an unserem Sortiment.

Besuchen Sie uns bitte im Internet unter **www.bitterstern.de**

¹ z.B. Süddeutsche Zeitung vom 04.02.2004: „Leiser Verdacht, laute Warnung. Die Deutsche Krebsgesellschaft sorgt sich um das Brustkrebsrisiko durch Deodorants.“

Hersteller:

BioCoach Swiss GmbH
CH-9053 Teufen

Die Produkte:



Bitterstern Kräuterbitter

Bitterstern Gel

Urbase I Basic

Urbase II ProAktiv

Urbase III Protection

Laetitia Naturprodukte Vertriebs GmbH

Fraunhoferstraße 18a, D-82152 Martinsried . Tel.: +49 89 / 47 96 00 . Fax: +49 89 / 470 95 79 . info@bitterstern.de

www.bitterstern.de

